

Konformitätserklärung

entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft

EC Declaration of Product Conformity

according to the European Economic Community

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt mit den Bestimmungen der EG-Richtlinie 89/686/EWG bzw. der Verordnung (EU)2016/425 des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 09. März 2016 und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der ausgestellten EG Baumusterprüfung war.

We herewith declare that the personal protective equipment (PPE) described hereafter is in conformity with the provisions of the Council Directive 89/686/EEC rather the PPE Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the Council of 09. march 2016 and is identical with the PPE, which is subject to the EC Type Examination.

CE BP 9610749 01.

Notified body:

0197

TÜV Rheinland Köln
Am Grauen Stein
51105 Köln - Germany

EN 420:1994 + EN 388:1994

Artikel-Nr. 74379

Gr. 10,11



3. 1. 2. 3.

PSA der Kategorie II, mittlere Risiken

weitere Produktspezifikationen gemäß Verbraucherinformation

PPE CAT II, for middle risks.

Other product specifications according to costumer information.



Pr. Oldendorf, 19. Dezember 2019

W. Fitzner
(Geschäftsführer)

Konformitätserklärung

entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft

EC Declaration of Product Conformity

according to the European Economic Community

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt mit den Bestimmungen der EG-Richtlinie 89/686/EWG bzw. der Verordnung (EU)2016/425 des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 09. März 2016 und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der ausgestellten EG Baumusterprüfung war.

We herewith declare that the personal protective equipment (PPE) described hereafter is in conformity with the provisions of the Council Directive 89/686/EEC rather the PPE Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the Council of 09. march 2016 and is identical with the PPE, which is subject to the EC Type Examination.

CE LPM 2017-1507.

Notified body:

1493

ZVD Zavod za varstvompridelu d.o.o.

Institute for Occupational safety Ltd.

PPE Laboratory

Chengdujskacesta 25

1260 Ljubljana-Polje - Slovenia

EN 420:2003+A1:2009 + EN 388:2016

Artikel-Nr. 74379

Gr. 10,11



3. 1. 4. 3. X.

PSA der Kategorie II, mittlere Risiken

weitere Produktspezifikationen gemäß Verbraucherinformation

PPE CAT II, for middle risks.

Other product specifications according to costumer information.



Pr. Oldendorf, 19. Dezember 2019

W. Fitzner
(Geschäftsführer)